
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

     第２４０６回 ２０１５年 10 月 7 日（水）12:30～13:30 高幡不動尊         No.１３ 

      『卓話：七生福祉園について』 御代田 久実子 様 
 【会長挨拶】 横倉 利夫 会長 

	 	 

	 先日、ポリオアンケートが皆様に届いたかと思います。皆様の 
協力で多くのアンケート 782 名の方々から取る事が出来ました。 
ポリオについて知っているか調査では、3年未満の会員 43.2%が 
知っている。3 年以上からは 64.4%でした。現在 3 カ国「パキスタン、ナイジェリ
ア、アフガニスタン」35 名の患者がいますが、いよいよ終息に近づいています。 
 先週初めてのサロン例会にて、日野ロータリークラブの魅力が沢山発見されまし
た。また、課題や問題点も多くの会員から頂き、これから絞り込んで行きたいと思
います。大変ありがとうございました。また、来週の例会は 1 泊 2 日の親睦旅行で
金沢です。多くのご参加ありがとうございます。 
 先日、私の高校の友人と旅行をしてきました。彼は足が不自由で、我々は健康体
でいられる幸せを感じなければならないとつくづく感じた日でした。目の見えない
人は一歩一歩丁寧にかみしめて慎重に手さぐりで進みます。我々は、そこに石が有
れば飛び越えたり、わがままな動きをしている。時には携帯電話片手にながら携帯
です。もう少し慎重に人生を歩んで行きたいものです。是非とも我が人生を大切に
して頂き、健康のありがたみを感じ取りましょう。 
	 

≪例会プログラム≫ 
	 

【司会】 
 小峯 敏夫 
 例会向上委員長 
	 

【開会点鐘】 
	 横倉 利夫 会長 
	 

【ロータリーソング】 
	 ソングリーダー 
 安島 志郎 君 
『奉仕の理想』 
	 

【ビジター・ゲスト紹介】 
	 七生福祉園職員 
御代田 久実子 様 
 
ロータリーグローバル補助金 
応募検討生 
西海 由希 さん 
	 

【ニコニコ報告】 
遠藤 力 委員 
	 

【出席報告】 
	 松田 忠泰 委員 
	 

【委員会報告】 
	 国際奉仕委員会 
 社会奉仕委員会 
 IM 実行委員会 
 親睦委員会 
	 

【卓話】 
 七生福祉園職員 
御代田 久実子 様 

 

	 

【幹事報告】 西山 尚之 幹事 
	 

・ポリオアンケートに関する報告書がきております        
・地区財務報告書がきております。 
 

	 

【IM実行委員会】 小倉 裕美 委員長 
 
 11 月 11 日に IM が京王プラザホテル八 
王子で行われます。今年度は日野 RCがホ 
ストになりますので、当日は会員全員の皆 
様にお手伝いをお願いすることになります。 
ご協力をお願いします。 

	 

【国際奉仕委員会】  
 谷井 正剛 委員長 
	 

 国際大会参加の 
意思確認をさせて 
いただきます。5月 
29日から2泊3日で 
参加したいと思います。 
 

	 

【社会奉仕委員会】  
 山口 徹雄 委員長 
	 

 ペットボトル蓋の回収は 
今年の活動計画に載せてい 
ませんが、また活動を復活すると思いますの
で、集められたら適宜ご提供いただけたらと
思います。また古切手の寄付も行っていま
す。 	 

【親睦委員会】 土方 邦人 委員長 
 
 いよいよ金沢への親睦旅行が近づいてき 
ました。ご支援金を頂きました皆様ありが 
とうございました。何かお土産を買ってき 
ますので、あまり期待しないでお待ちくだ 
さい。 

 

 

 

 

 

 

  



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

【ニコニコ報告】 遠藤 力 委員 
	 	 	 本日のニコニコ：  17,200円／累計 308,900円 
      ビジターフィー：         0 円／累計    6,000円 
	 	 

 横倉 利夫 君  御代田様、福祉活動大変御苦労様でございます。敬意を表します。 
         卓話、宜しくお願いいたします。                             

 西山 尚之 君  御代田さん、卓話楽しみにしております。 
          ラグビー日本代表強さは本物ですね。嬉しいです。                          
 成田 恭隆 君  ヤクルトリーグ優勝、ラグビー・サモア戦勝利、さらにノーベル賞受賞者二人ということで、 
          連日一人祝盃を上げています。本当に明るいニュースでなごみます。             
 安島 志郎 君  先月は飯作社長と藤林社長から登記のお仕事をいただきました。 
         藤林社長からは 3年ぶりでした。今月は疋田社長よりお声かけいただければ幸甚です。          

 熊井 治孝 君  親睦旅行を欠席してすみません。一足先に行ってきましたが、何度も行きたい所ですね。 
         今回は失礼致します。                          

 

 

 

東京日野ロータリークラブ会報 
 事務局：〒191-0042 東京都日野市程久保3-37-3 
      ℡：042-594-3711 fax：042-593-0510 
 例 会：毎週水曜日（12:30より） 例会場：高幡不動尊客殿 
 ＵＲＬ：http://www.hino-rotary.org 
 メール：info@hino-rotary.org 
 

会長：横倉 利夫    幹事：西山 尚之 
会報委員会：北村 淳(委員長) 
      福田 多恵子  奥野 誠也 
      熊井 治孝   小林 雄太 
      森原 豊    山口 徹雄 
      成田 恭隆   遠藤 力 

	 

【卓話：七生福祉園について】七生福祉園職員 御代田 久実子 様 
	 

 夏に日野ロータリークラブから児童遊園に看板を寄贈して頂きました。欲しくて欲しくてたまら 
なかった看板です。 
 私が勤務しているのは児童課です。ここは法律が改正されまして、障害をお持ちの施設入所され 
ている方が 20 歳までしか居られないことになりました。30 年 3 月までには 20 歳を過ぎると、グ 
ループホームや成人の施設など地域に出てゆかなければならない状況になっています。 
 園内では本人学習会というのを沢山やっています。若い職員が中心になって、どうやったら人とうまく暮らしてゆけ
るかを学んでいます。この 2年間模索し、対人関係をよくするためにという中身に変えていきました。その中で児童遊
園でのみんなのルールをつくろうと話が出てきました。自分たちのルールは自分たちで決めて守るということでつくり
ました。それが今回寄贈していただいた看板の約束事になります。 
看板に書かれているのはこの 4つです。 
・なかよくあそびます 
・みえるところで あそびます 
・こまったことが あったら おとなに そうだんします 
・ぜんぶの りょうの こどもと しょくいんは みんな いっしょです 
 自分たちがこれから社会に出て生きてゆく為の大切な約束事が形になった 
ことを嬉しく思っています。 

 

【出席報告】 松田 忠泰 委員 
	 

<事前のMU> 
 井村 廣巳（町田中 RC） 
 飯作 金彦（会員増強特別委員会） 
 山下 雅弘（理事会） 

 

 会員総数 
(出席免除数) 

出席総数 
(免除者出席数) 

MU 欠席 出席率 

本日報告 38 ( 5) 28 ( 2) (事前)3(1) 5 86.11% 

前回訂正 38 ( 5) 24 ( 3) (5)+0 7 80.56% 

前々回訂正 38 ( 5) 24 ( 2) (3)+0+0 8 77.14% 

 

 
 

 

 


